
Augen zu und durch? (EN, 17.12.2020) 

Zum Artikel „StUB hat einen langen Weg vor sich" (EN vom 10. Dezember): 

Es ist erfreulich, dass die Erlanger Stadträtinnen und Stadträte die Zweifel und den Unmut von uns 

Erlanger Bürgern zur StUB-PIanung realisiert haben. Warum ist das so trotz des Bürgerdialogs? 

Letztlich ist es bei der ursprünglich geplanten Trasse geblieben. Von Vielen unterstützte Vorschläge 

wurden abgelehnt, meist mit Hinweis auf die Zwänge der Standardisierten Bewertung. 

Kritische Fragen zum Pkw-Verkehr 2030ff mit StUB oder zum CO2-Fußabdruck der StUB wurden nicht 

oder mit Standardfloskeln beantwortet. 

Und wir Bürger wissen, dass die Kosten solcher Projekte die Prognosen fast immer deutlich 

übersteigen (siehe Gerberei-Tunnel). 

Volker Brase 

Erlangen 


